

¿Cuáles fueron los orígenes del centro?

En sus inicios, el colegio se llamaba Colegio Calicanto y fue fundado en 1970 por iniciativa de un grupo de profesionales de la educación, pero, en el año 1994 se incorporó a la Institución Internacional SEK, que lleva más de 131 años al servicio de la educación y cuenta con 26 colegios, 2 universidades y un centro superior de estudios situados en 17 países. Desde su fundación, el Colegio Internacional de Levante se ha convertido en un referente a nivel nacional e internacional, tanto a nivel de instalaciones como en su didáctica, donde el trabajo individual y cooperativo, junto al experimental, son base esencial del aprendizaje.

¿Qué cursos se imparten en el Colegio Internacional de Levante?

En nuestro colegio impartimos desde el primer ciclo de Ed. Infantil hasta Bachillerato. Desde 2018 ofrecemos el prestigioso programa del Diploma del Bachillerato Internacional. Así, nuestros alumnos, pueden escoger realizar el Bachillerato en su formato Nacional o en el formato del Bachillerato Internacional.

Además, impartimos el Programa de Años Intermedios (PAI) del BI para todos los alumnos desde 6.º de Educación Primaria a 4.º de la ESO. Actualmente, somos Colegio solicitante del PEP, Programa de la Educación Primaria del Bachillerato Internacional, que comprenderá alumnos desde los 3 a los 11 años.

¿Con qué servicios e instalaciones cuentan?

Estamos situados en plena naturaleza, donde tenemos amplias instalaciones deportivas como campo de fútbol, pistas de pádel, canchas de baloncesto, pista de tenis, polideportivo multiusos con teatro y piscina semiolímpica. También contamos con un Departamento Médico durante toda la jornada escolar, servicio de comedor en el que se sirven menús sanos, equilibrados y elaborados en nuestra cocina propia y, para aquellos alumnos que lo deseen, ofrecemos servicio de transporte

"Formamos ciudadanos sensibles, críticos y comprometidos"

El Colegio Internacional Levante es un centro privado y bilingüe afincado en plena naturaleza, a tan sólo 20 minutos de Valencia. Hablamos con su director, José María Delgado Mateo.

con una amplia variedad de rutas escolares.

¿Cómo definiría la filosofía del colegio?

La Institución Internacional SEK tiene como misión "la educación del Ser Humano", mediante una actuación integral y global, potenciando la internacionalidad y la diversidad de la comunidad plurinacional, multiétnica y heteroparlante. Y lo hace ofreciendo unos niveles máximos de calidad y exigencia en todas sus acciones docentes.

¿En qué consiste su proyecto educativo?

La educación de nuestros colegios persigue la formación integral de ciudadanos sensibles, críticos y comprometidos. Este objetivo se consigue a través de una metodología abierta y flexible, basada en la armónica combinación de trabajo individual y cooperativo a partir de proyectos que permiten un mayor conocimiento de la realidad que nos circunda y, al mismo tiempo, un crecimiento personal continuo mediante la atención de las necesidades específicas de nuestros alumnos.

El cuidado del medioambiente y enseñar a los niños este compromiso cada vez es más importante, ¿de qué manera lo hace Colegio Internacional Levante?

Para nosotros es primordial inculcar a nuestros alumnos la

importancia del cuidado del medioambiente y de todos los seres vivos que habitan en él. Lo fomentamos y lo enseñamos con nuestro ejemplo, no en vano el Colegio tiene una EDAR propia para que sea efectivo que el agua que la naturaleza nos presta se la devolvamos en perfecto estado. También disponemos de diferentes espacios de aprendizaje, como el huerto escolar y el minizoo, donde nuestros alumnos ponen en práctica lo aprendido en el aula.

¿De qué manera se contempla la importancia de las lenguas en el centro?

Como colegio internacional, en nuestras aulas conviven alumnos de más de 50 nacionalidades distintas, por lo que es pilar fundamental impartir diferentes idiomas. Además de castellano, inglés y valenciano, el colegio oferta francés y alemán. El inglés es lengua vehicular en Educación Infantil, Primaria y Secundaria, y se usa como tal en diversas materias. Por otro lado, disponemos de profesorado nativo en todas las etapas y somos Centro Preparador acreditado para los exámenes de Cambridge ESOL y miembros del programa Addvantage de la Universidad de Cambridge.

¿Qué Programas Internacionales ofrecen a sus alumnos?

Gracias a ser miembros de la Institución Internacional SEK, nuestros alumnos tienen la oportunidad de participar en diferentes Programas Internacionales, ya sean deportivos y culturales, o programas de inmersión lingüística en Estados Unidos y Reino Unido. En estos últimos, los alumnos tienen la posibilidad de realizar sus estudios en estancias cortas de 3 meses o un año, en nuestros colegios de Boca Prep y St. John's.

¿Qué piden los padres hoy en día que antes pasaba desapercibido?

Hoy en día, es fundamental que los niños sean conscientes de que viven en un mundo globalizado e interconectado, donde existen diferentes culturas e idiomas y que hay miles de lugares por conocer. Por ello, muchos padres quieren que sus hijos acudan a un centro educativo que transmita el valor tan importante de la internacionalidad. En el Colegio Internacional de Levante, nuestros alumnos lo encuentran.

¿De qué manera han añadido las nuevas tecnologías al día a día del colegio?

El Colegio es un centro pionero en la implementación de las nuevas tecnologías. Recientemente hemos obtenido la certificación de Apple Distinguished School. Además, el aula de diseño dispone de iMacs para trabajar en programación, diseño 3D y creación de apps y videojuegos. Por otro lado, el Colegio desarrolla programas de innovación donde la tecnología es fundamental, como el uso de la programación como herramienta transversal para aprender en diferentes asignaturas, la utilización del videojuego Minecraft Education Edition como entorno virtual de aprendizaje o el uso de la Realidad Aumentada. También estamos apostando por incorporar la Realidad Virtual y extendida mediante la adquisición de Meta Quest 3.













